



PAN CDMX busca más militantes

PATRICIA RAMÍREZ

La candidata a la presidencia del PAN en la Ciudad de México, Luisa Gutiérrez Ureña, dio a conocer que propondrá una modificación a los estatutos para facilitar la afiliación de militantes a este partido.

“No buscamos burocratizar este proceso, queremos que quienes bajan de Milpa Alta o de la zona de pueblos de Tlalpan, así como de Cuajimalpa, se involucren en las tareas del PAN con una afiliación rápida”, aseguró en reunión con panistas.

Precisó que, si bien el método para ingresar al PAN es muy distinto al de otros partidos, “aquí ingresan personas totalmente convencidas de la doctrina encaminada al bien común”.

Y, aseguró, al contrario de Morena que son afiliaciones masivas sin ningún tipo de motivación doctrinaria y únicamente el requisito, es ser parte de un programa social o tener amigos en la 4T.

Por su lado, el diputado federal Federico Döring Casar, integrante de la planilla que será designada el próximo 15 de diciembre, dijo que la Ciudad de México



La candidata a la presidencia del PAN local, Luisa Gutiérrez impulsa la iniciativa.

tiene que despertar de esta pesadilla que se llama Cuarta Transformación.

“Aquí toda la gente que es libre y pensante tiene un lugar para opinar y formar parte de una institución que busca el bienestar sin titubeos ni extorsiones sociales”, refrendó.

En tanto, Tere Cisneros, también integrante de la planilla ganadora que encabeza Luisa Gutiérrez, expresó que el PAN es un partido fuerte que no se doblará ante los abusos de Morena.